

Peringkat Webometrics Unimal Meroket Naik



Teuku Kemal Fasya MHum, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Universitas Malikussaleh. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Setiap enam bulan sekali Webometrics merilis daftar peringkat universitas terbaik di seluruh dunia, termasuk Indonesia. Yang terbaru, *Webometrics* baru saja merilis pengumuman periode Juli 2023.

Dalam rilis terbaru tersebut, Universitas Malikussaleh berhasil naik peringkat ke urutan 52 dari peringkat sebelumnya di posisi 65. Unimal berhasil mendapatkan nilai 5211 untuk impact, 2385 untuk openness, dan 4835 untuk excellent.

Webometrics adalah sistem pemeringkatan internasional yang menilai dampak konten website dan publikasi penelitian pada perguruan tinggi di dunia. Penilaian tersebut berguna untuk menyebarluaskan akses pengetahuan yang dihasilkan oleh perguruan tinggi.

Terdapat tiga indikator penilaian dalam menentukan peringkat perguruan tinggi. yakni *impact* atau *visibility*, *openness* atau *transparency*, dan *excellence*.

Indikator *visibility* atau visibilitas merupakan kriteria yang dinilai berdasarkan jumlah tautan luar yang terkoneksi ke domain website di masing-masing universitas. Bobot penilaian berdasarkan indikator *visibility* atau *impact* ini adalah yang paling besar yakni sebesar 50 persen.

Openness atau *transparency* merupakan penilaian dari kutipan data yang bersumber dari Google Scholar juga menjadi indikator utama dalam penilaian universitas terbaik versi Webometrics. Jumlah kutipan diambil dari 310 penulis teratas. Bobot penilaian indikator ini adalah sebesar 10 persen.

Sedangkan indikator *excellence* yang merupakan indikator ketiga memiliki bobot penilaian sebesar 40 persen. Penilaian indikator ini adalah dari penelitian atau makalah teratas yang telah dikutip. Datanya diambil dari jumlah makalah di antara 10 persen teratas yang paling banyak dikutip di masing-masing dari 27 disiplin ilmu. Sumbernya berasal dari Scimago dalam kurun waktu lima tahun terakhir.

Teuku Kemal Fasya MHum, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Universitas Malikussaleh mengatakan bahwa kenaikan peringkat ini adalah berita gembira buat Unimal. “Pada tahun 2022 Unimal berada di peringkat ke-53, kemudian mengalami penurunan ke peringkat 65 di Januari 2023, dan saat ini kita melompat ke peringkat 52. Itu juga berarti ranking nomor satu seAceh,” ungkapnya.

“Terima kasih atas dukungan dan bantuan semua pihak sehingga peringkat Webometric Unimal kembali naik. Lompatan 13 poin saat ini harus disyukuri dan selanjutnya harus bekerja lebih keras lagi, sehingga layak Unimal menjadi Kampus Unggul 2024,” tutupnya. **[ryn]**

Tanggal: 29 July 2023

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),